

Cuba l'emporte sur la Corée du sud et se qualifie en phase finale de la Coupe du monde de baseball des moins de 12 ans



L'équipe cubaine de baseball des moins de 12 ans a battu la Corée du sud 5 points à 0. Elle assure ainsi sa qualification à la phase finale de la III^e Coupe Mondiale de cette catégorie, qui se déroule à Taipei, jusqu'à dimanche prochain.

Les Cubains, qui ont terminé la première phase du tournoi avec quatre victoires et une seule défaite, ont pris le large dès le début de la rencontre avec deux points inscrits dès la première manche. Les Cubains ont doublé le score à la troisième manche avant de marquer le 5^e point à la 6^e manche.

Le joueur de champ Alejandro Zamora et le batteur Dian Jorge se sont fait remarquer.

Le lanceur droitier de La Havane Ernesto Cabrera a joué pendant plus de cinq manches et il a réussi à éliminer 6 batteurs coréens. Il s'est adjugé sa deuxième victoire de la compétition.

Cette victoire permet à Cuba de se qualifier dans le groupe A, aux côtés des équipes de Taipei et du Venezuela. Dans le groupe B, les États-Unis, le Nicaragua et le Japon se

sont également qualifiés.

La phase finale commencera ce jeudi. Les trois équipes qualifiées dans le groupe A affronteront les États-Unis, le Nicaragua et le Japon.

Les deux meilleurs s'affronteront pour la médaille d'or et les troisième et quatrième pour la médaille de bronze.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/64047-cuba-lemporte-sur-la-coree-du-sud-et-se-qualifie-en-phase-finale-de-la-coupe-du-monde-de-baseball-des-moins-de-12-ans>



Radio Habana Cuba